

Caracas, 15 de octubre de 2004 - Boletín N° 25.

Refugio Privado de Jaguares Silvestres cobra impulso

Crear un refugio privado de jaguares silvestres en 150 mil hectáreas de terreno en las inmediaciones de El Baúl, estado Cojedes, es una tarea que requiere de dedicación, visión y constancia, cualidades que no le faltan a Antonio González Fernández, director de la iniciativa.

Desde que su proyecto fuera galardonado con el segundo premio del concurso Ideas 2003, González Fernández no ha descansado en su empeño por llevar el refugio a buen término. Se ha dedicado de lleno a impulsar el negocio, realizando charlas y contactando organizaciones dentro y fuera de Venezuela interesadas en apoyar la conservación del jaguar. Su apuesta es al éxito.

Como parte de su campaña de difusión de información realizó, entre el 29 de septiembre y el 2 de octubre, un taller en El Baúl sobre Prevención, Atención, Control y Seguimiento de la Depredación del Ganado, a fin de integrar más a los ganaderos de los hatos vecinos en el proyecto.

En el curso se dictaron charlas sobre diversos temas de interés para los involucrados en la iniciativa, tales como las razones para conservar el jaguar, programa de conservación del jaguar en México, características de la depredación, protocolo para la inspección de restos de ganado, sistemas de información geográfica y hábitats de El Baúl. Los asistentes comentaron sobre las perspectivas del proyecto en un ambiente de optimismo y cooperación.

El taller contó con la participación del veterinario venezolano y experto en jaguares de la Wildlife Conservation Society (WCS) Rafael Hoogesteijn, así como de tres especialistas de México, que acudieron a El Baúl a fin de intercambiar experiencias.

Fecha clave del Concurso

Jueves 21 de octubre

Anuncio de finalistas.

ChevronTexaco



EL NACIONAL



Conozca las opiniones de algunos de los participantes en el taller de El Baúl haciendo **click** en sus respectivas fotos.



Antonio González Fernández
Director del proyecto



Gonzalo Iturriza
Administrador Hato Cantaclaro



José A. Hidalgo
Administrador Hato El Socorro



Octavio Rosas
Biólogo de Sonora, México



Alfio Verdecchia
Coord. Conservación Privada de FUDENA

La innovación como vehículo para el desarrollo

Para el presidente de Produvisa, Ricardo París, el concurso Ideas 2004 representa un vehículo para aprovechar tanto los recursos como el potencial humano de Venezuela, de manera de contribuir al desarrollo del país.

Para ver el video sobre la filosofía empresarial de Produvisa, pulse aquí. 

París opina que en Venezuela los recursos están dados, pero faltan oportunidades: "Tenemos de todo: muchos recursos naturales, toda la materia prima, todos los minerales. Como le dijo San Pedro a Dios: le está dando todo a Venezuela. Tenemos muchas posibilidades de hacer algo pero no tenemos los vehículos para que la gente lo desarrolle".

"Además hay mucha gente bien preparada en este país, pero se les hace muy difícil desarrollar las ideas. El problema es cómo llevarlas a la realidad", comenta.

Ante esta situación, el concurso Ideas 2004 representa una oportunidad. "Estamos convencidos de que con un proyecto como éste, podremos facilitarle el camino a las ideas y así contribuir al desarrollo nacional", afirma.

París aspira a que, a través del concurso, se fortalezcan otros eslabones de la cadena productiva, y señala que Produvisa estaría dispuesta a apoyar las iniciativas que pudieran resultarle interesantes. "Esperamos que de esto puedan salir otras ideas, porque hoy en día el mundo empresarial e industrial están muy orientados hacia el *outsourcing*. Zapatero a tus zapatos. Nuestro negocio es hacer botellas de vidrio. Todo lo que tenga que ver con eso no es nuestro negocio, pero podemos de alguna forma estimular a personas que fabriquen ciertas piezas, ciertos ingredientes que lleva el vidrio".